



鯨小タイムズ

流山市立鯨ヶ崎小学校
在籍児童数 614名
令和2年 1月 7日
1月号

新たな年の始まり 多様な視点を持って

明けましておめでとうございます。新年をお健やかに迎えのこととお喜び申し上げます。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

2学期の終業式は、インフルエンザによる欠席者が多数となり、校内放送によるものになりました。「おはようございます」のあいさつに、教室から元気なあいさつが戻り、多くの子が背筋を伸ばして話を聴くことができていました。どんな状況になっても、話を聴けることは素晴らしいことです。

2020年、オリンピック、パラリンピックの年。代表選手や運営に向けての準備の様子等が、新聞記事やニュースなどで伝わってきます。日本開催にあたり、歴史の場面に居合わせることを考えるとわくわくしてきます。たくさんの世界の人とのつながりを意識する年です。また、多様な人や考えを理解する年でもあります。子ども達が、たくさんの状況を謙虚に受け入れ、学んだことを活かしながら、自分はどんなことができるのか、人に役立つことができるのか考えられるようにしていきたいと思ひます。



一方、1月3日未明のエリアメール。びっくりして飛び起きた人もいないでしょうか。阪神淡路大震災が、1月17日午前5時47分に発生したことや首都直下地震のことを考えると身構えてしまいました。新年早々ではありますが、災害はどんなときに起きるか分かりません。命を守るためにどんなことができるのかも考えておかなければなりません。冒頭によく聴けることは、指示や情報を聞き逃さないために大切な力です。

命を守るために鯨ヶ崎小学校では、たくさんの地域の皆様がお守り隊として、ボランティアで活動してくださっています。保護者の皆様にも、忙しい中、日々の安全を守っていただいています。先日のお守り隊会議で子ども達の行動に対して注意をしても聞かない子がいるとのご指摘がありました。特性によることもあります。いたずらに注意をしているのではなく、安全のため命を守るためにしていることです。素直に注意を聞けることも大切に指導していきたいと思ひます。いろいろな行事や毎日の当り前の活動を様々な視点から考えるとたくさんの皆様のご支援やご協力に気づきます。子ども達が、自らの周りのことに関心を持ち、感謝の気持ちを持って、健やかに成長できるよう教職員一同指導して参ります。今年もどうぞご理解とご協力のほどよろしくお願ひ致します。



1月・2月の予定

1月	
7日(火)	始業式
8日(水)	3時間授業 発育測定(1年、2年生) 開放会議
9日(木)	校内席書会(4年、6年) 給食開始 発育測定(3、5年生)
10日(金)	校内席書会(3年、5年) 発育測定(4年、6年)
13日(月)	成人の日
14日(火)	月曜日課 委員会活動
15日(水)	校内書き初め展(~16日)
18日(土)	東葛飾地方家庭、技術家庭科作品展(~19日)
20日(月)	クラブ活動 P T A 役員会 読み聞かせ(1年~3年)
21日(火)	火災避難訓練
23日(木)	登校指導日
27日(月)	5時間授業 P T A 運営委員会 読み聞かせ(4年~6年)
28日(火)	なかよし遊ぼう会 幼保小交流会
31日(金)	2年おびしゃ体験 3年昔の道具体験
2月	
3日(月)	読み聞かせ(1年、4年、5年、たいよう) 委員会活動
4日(火)	全校朝会 音楽部さよならコンサート
5日(水)	新入生保護者説明会
10日(月)	読み聞かせ(2年、3年、たいよう) クラブ活動(3年生見学)
11日(火)	建国記念日
13日(木)	登校指導日 6年生中学校半日入学
14日(金)	1~5年学習参観・懇談会
16日(日)	ヘルスバレーボール大会
17日(月)	読み聞かせ(2、5、6年)
18日(火)	P T A 運営委員会 クラブ活動 なかよし遊ぼう会
19日(水)	6年生学習参観・懇談会 5時間授業
21日(金)	P T A 役員会
25日(火)	月曜日課 お別れ遊ぼう会
28日(金)	6年生を送る会 菜4回お守り隊代表者会議

《お知らせ》

- 校内持久走記録会では、児童の誘導や交通整理等にたくさんの保護者の皆様にご協力を頂きました。ありがとうございました。
- 1月15日(水)、16日(木)に校内書き初め展を開催します。冬休みの練習の成果を是非ご覧下さい。
掲示場所:各クラスの廊下掲示板
時間:15:00~16:30(時間厳守)
- たいよう学級介添員の手島理恵先生が一身上の都合により11月末に退職されました。また、新規介添員として、峰村香穂里先生が1月より着任いたします。

5年生校外学習



12月3日(火)、5年生はキッズニア東京へ校外学習に行ってきました。様々なお仕事を体験し、お昼もセレクトしながら頂きました。友達と楽しく、たくさんのお仕事を体験し、6年生でのキャリア教育へとつなげていきます。

持久走記録会



すっきりとした冬晴れとなった12月4日(水)、たくさんの保護者の応援の下、持久走記録会が開催されました。今までの練習の成果を発揮すべく、どの児童も一生懸命走りきりました。また、3年生以上は今年度も校外のコースを走り、地域の方々へ元気な姿を見せることもできました。

1年生 昔遊び体験



鰯ヶ崎地区社会福祉協議会の方々を先生としてお招きし、今年も1年生が「昔遊び体験」を行いました。今ではあまり行われなくなった遊びを経験した1年生。ゲーム機では得られない感覚や楽しさを十分に味わうことができました。

5年生 邦楽鑑賞会



邦楽鑑賞会では、演奏を聴くだけでなく、体験を行うことができました。日本の伝統的な楽器に触れ、その魅力と難しさを実感できました。

1月の生活目標

~外で元気に遊び、体力をつけよう~
~寒さに負けず
しっかりと掃除に取り組もう~